

Siempre pensé que huiría de mí

Publicado por: bgjperiodista

Publicado el : 24-6-2011 12:46:31

Siempre pensé que huiría de mí
Sin fecha pero sin falta, con garbo y esperanza
Con aplomo y sin vislumbrar nada claro.
Sin quererlo apareciste y me regalaste la esencia del deseo
Como jamás nadie me lo había ofrecido
Y ambos, sin reclamos ni explicaciones,
Nos entregamos al placer de nuestras caricias.
Pronto entendí que no podría retenerte,
No por falta de ganas, no por desinterés,
Quizá si que por la cruel incertidumbre de los tiempos convulsos,
De unos sentimientos alborotados, desordenados,
Dañinos al fin y al cabo.
Decidí pues exprimerte al máximo,
Saborear cada encuentro anónimo,
Secreto y lleno de nostalgia,
De sentir que te me escapabas,
Deslizándote poco a poco por un tiempo imparable,
Dispuesto a no volver nunca más.
Te pienso desde entonces.
Es cierto que soy feliz, vivo sin ti,
Y soy feliz pero esto traspasa la frontera de lo desmedido,
O de lo comedido, según se mire.
Te propongo ahora un encuentro casual e íntimo,
Unas miradas y algunos besos,
Un atardecer para nosotros donde todo desaparezca.
Y me resigno, de nuevo, a tu larga espera.